

PUBLIK

Sambut HUT RI ke 77, Bupati Asahan Ramah Tamah Bersama Pejuang Kemerdekaan

Edward Banjarnahor - JAMBI.PUBLIK.CO.ID

Aug 15, 2022 - 06:10



ASAHAN - Dalam rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI), Bupati Asahan H. Surya, BSc menggelar ramah tamah dan bersilaturahmi dengan para Perintis Kemerdekaan dan Anggota Veteran di Aula Melati Kantor Bupati Asahan, pada hari Senin,

(15/08/2022).

Dikeseempatan ini Ketua LVRI Kabupaten Asahan Lasam Martadinata mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Asahan yang telah menggelar ramah tamah dengan kami para perintis kemerdekaan dan anggota veteran pada hari ini.

Lasam juga mengatakan, "kemerdekaan yang kita nikmati saat ini bukan barang gratis dan hadiah dari penjajah, tetapi kemerdekaan yang kita nikmati ini adalah hasil dari perjuangan para pahlawan dan berkat rahmat dari Tuhan YME."

"Dengan tumpah darah, harta dan air mata, kami para pejuang merebut kemerdekaan ini dari penjajah, sudah semestinya sebagai generasi penerus kalian harus melanjutkan perjuangan kami dengan mengisi kemerdekaan ini", tegas Lasam.

Sebelum memberikan bimbingan dan arahnya Bupati Asahan bersama dengan Dandim 0208/Asahan, Kapolres Asahan, Kajari Asahan, Ketua PN Kisaran dan mewakili Danlanal TBA memberikan bingkisan kepada para perintis kemerdekaan dan veteran secara simbolis disaksikan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Para Asisten, OPD, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua I Bidang Pembinaan Karekater Keluarga TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya.

Bupati Asahan H. Surya, BSc pada bimbingan dan arahnya mengatakan, "acara ramah tamah yang kita selenggarakan pada hari ini bertujuan untuk mengenang dan menghormati jasa-jasa para pahlawan/pejuang kemerdekaan serta menanamkan kembali arti pentingnya nilai-nilai kepahlawanan khususnya kepada para generasi muda penerus bangsa."

"Kita sebagai generasi penerus bangsa harus dapat meneladani nilai-nilai dan semangat perjuangan para veteran untuk meneruskan perjuangan membangun bangsa dan negara yang kita cintai ini. Sebagai bangsa yang arif, kita harus dapat memetik pelajaran dari masa lalu untuk menghadapi berbagai tantangan yang ada saat ini, dengan keyakinan bahwa kita semua adalah orang-orang yang bisa mengubah bangsa ini lebih baik lagi di masa depan", ucap Bupati.

Selanjutnya Bupati mengatakan, "pada masa dulu para pejuang merebut kemerdekaan dengan mengorbankan harta dan jiwa raganya. Sekarang tugas kamilah yang mempertahankan kemerdekaan yang telah bapak ibu rebut."

"Tugas yang tidak mudah karena selalu ada ujian, cobaan dan tantangan yang kami hadapi, namun kami yakin, dengan doa restu para bapak dan ibu kami akan mampu mengatasi apapun ujian, cobaan, dan tantangan itu, dan kami bertanggung jawab, kami akan mengemban tugas dengan sebaik-baiknya untuk mencapai tujuan yang luhur dan mulia ini", ucap Bupati.

Mengakhiri bimbingan dan arahnya Bupati berharap, "dalam mengemban amanah ini saya Bupati dan Wakil Bupati Asahan dan semua yang bertugas di lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan memohon doa restu dari para pejuang perintis kemerdekaan."

Lanjutnya, "Semoga kami dapat mengemban tugas yang tidak ringan tapi mulia ini untuk melanjutkan, meneruskan dan menuntaskan cita-cita perjuang yang telah dirintis oleh orang tua kami dan mudah-mudahan Negara kita dapat terus mengatasi persoalan-persoalan yang dihadapi dan berhasil mewujudkan cita-cita dan tujuan perjuangan."

Turut hadir juga LVRI Kabupaten Asahan, BPK DHC 45, Pepabri Kabupaten Asahan, Warakawuri dan Paskibraka Kabupaten Asahan. Edward Banjarnahor